

La presidenta de la Comunidad de Madrid interviene en la primera sesión del Debate de Investidura en la Asamblea regional

Díaz Ayuso: “Los madrileños han dicho sí a la España constitucional, han dicho sí a la verdad frente a la mentira”

- Escuchará las necesidades y propuestas de todos y buscará “siempre los máximos apoyos” posibles para poner en marcha sus compromisos
- La jefa del Ejecutivo autonómico pide “devolver a la política la dignidad y la altura que estos años de coalición corrosiva le han intentado quitar”
- Destaca que en Madrid empezó la “reconquista de la libertad y de la España de todos” y que la tendencia “ya es imparable”
- La región es “leal a la Corona, que tanto ha contribuido en los últimos 40 años a la unidad, la igualdad, la estabilidad y la prosperidad de todos los españoles”

21 de junio de 2023.- La presidenta de la Comunidad de Madrid en funciones, Isabel Díaz Ayuso, ha intervenido hoy en la primera sesión del Debate de Investidura de la Asamblea regional, donde ha destacado que los resultados electorales del 28 de mayo son el reflejo de que los “madrileños han dicho sí a la España constitucional” y a la “verdad frente a la mentira”.

“No puede ser que la España fiel sea arrinconada por el proyecto de tintes totalitarios e ingeniería social del sanchismo y sus socios. La estrategia de la carcoma no ha parado de minar el andamiaje institucional, pero Madrid le ha dicho: ‘por ahí, no’”, ha sostenido la jefa del Ejecutivo autonómico, añadiendo a continuación que, en cambio, los madrileños “han dicho sí al Estado de Derecho, a respetar la ley, la separación de poderes y los valores de la Transición”.

“Han dicho sí a seguir levantando juntos nuestro gran país, como hicieron nuestros padres y abuelos, y queremos seguir haciendo nosotros; han dicho sí a la verdad, frente a la mentira; a la concordia frente al rencor; han dicho sí a la propiedad privada, y no a la ocupación; han dicho sí a bajar los impuestos, porque eso favorece a todo el mundo, pero muy especialmente a quien menos tiene”, ha resaltado.

Díaz Ayuso, en este sentido, ha garantizado que buscará “siempre los máximos apoyos posibles” para poner en marcha sus compromisos y que escuchará las propuestas y necesidades de todos. “Entiendo la mayoría absoluta como responsabilidad absoluta y obligación de escuchar a la sociedad”, ha recalcado la presidenta.

“DEVOLVER LA DIGNIDAD A LA POLÍTICA”

Durante sus palabras en el Parlamento regional, la dirigente madrileña también ha señalado que hay que “devolver a la política la dignidad y la altura que estos años de coalición corrosiva le han intentado quitar”. “Y tenemos que hacerlo entre todos”, ha apostillado, subrayando que “el populismo que busca en la división su oportunidad y en el enfrentamiento su única opción de éxito, ha sido expulsado por los madrileños de esta Cámara”.

Asimismo, Díaz Ayuso ha manifestado que en Madrid empezó “la reconquista de la libertad y de la España de todos” y que “la tendencia ya es imparable”. De esta manera, ha indicado que los ciudadanos han hablado “claro” y no quieren “inestabilidad parlamentaria”. Por ello, frente al “despropósito”, ha presentado en la Asamblea un proyecto para “seguir consolidando a Madrid entre las regiones más prósperas y amables de Europa”.

“Es hora de reconstruir y afianzar lo que este desgobierno ha destruido o puesto en peligro; es hora de defender a España de sus enemigos y no de aliarse con ellos. Hay pasión por Madrid”, ha celebrado la presidenta, quien, por otro lado, ha asegurado que la región es “leal” a la Corona, “que tanto ha contribuido en los últimos 40 años a la unidad, la igualdad, el prestigio, la estabilidad y la prosperidad de todos los españoles”.